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Prodecon solicita bajar a 1% el ISR 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) espera, en los 

siguientes días, que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) responda a la 

propuesta de reducir el Impuesto Sobre la Renta (ISR) de 5 a 1 por ciento a los 

recolectores de materiales reciclables. 

A principios de julio, el ombudsman fiscal envió un análisis sobre la situación de las 

personas que laboran en ese sector, a las cuales también propuso dar algunas 

facilidades administrativas, como exenciones de impuestos y, “en un ideal”, 

proporcionar el acceso a la seguridad social. 

El argumento es que se trata de un grupo altamente vulnerable por la actividad que 

realiza, explicó el subprocurador de Análisis Sistémico y Estudios Normativos, 

Rafael Gómez Garfias. 

“Creemos que la tasa ya quedó obsoleta, que está fuera de toda proporcionalidad, 

considerando que este sector debe ser tratado como un grupo vulnerable”, señaló. 

En entrevista con El Heraldo de México, sostuvo que la tasa impositiva actual 

incentiva a la informalidad y evasión fiscal, a través de la presentación de facturas 

apócrifas. 

Se estima que 2.5 millones de personas viven de la recolección de reciclables, los 

cuales se enfrentan a condiciones insalubres, ayudan a evitar problemas de 

acumulación de basura y generan beneficios para el medio ambiente. 

De acuerdo con datos de la Prodecon, una persona recolecta diariamente entre 20 

y 30 kilos de material, por los que obtiene, en promedio, 62.50 pesos, de los cuales 

se le retienen 3.12 pesos de impuestos. 

Si el gravamen, de 5 por ciento, que actualmente tributan los recicladores se le 

aplica a un asalariado con esos mismos ingresos, éste en lugar de pagar, obtiene 

un subsidio de 10.33 pesos, además de servicios de salud y otros de seguridad 

social, dijo. 

 

 

 

 

 

 

https://elpulsolaboral.com.mx/mercado-laboral/26414/prodecon-solicita-bajar-a-1-el-isr
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Ni alza de impuestos ni 'gasolinazos' en ley de ingresos: AMLO 

Ciudad de México. El paquete económico que será enviado a la Cámara de 

Diputados no contempla aumento de gravámenes (impuestos) ni gasolinazos, 

aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

En Palacio Nacional dijo que hoy se reunirá con el secretario de Hacienda, Rogelio 

Ramírez de la O para establecer los criterios de la Ley de Ingresos y el Presupuesto 

de Egresos de la Federación (PEF). 

Así, ponderó que en el ámbito económico “vamos bien, estamos bien y de buenas. 

Tenemos crecimiento de la inversión extranjera, estamos por encima de de otros 

ejercicios, es histórico”. 

 

No habrá aumento de impuestos ni gasolinazos en 2022, adelanta AMLO 

Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, aseguró este martes que 

durante 2022 no habrá aumento de impuestos ni gasolinazos. 

“Vamos bien, de todas formas hoy vamos a decidir sobre los lineamientos básicos 

para ley de ingresos, que adelanto no va a haber aumentos de impuestos, ni van a 

haber gasolinazos y presupuesto, las dos cosas, ya les vamos a informar”, dijo en 

conferencia matutina desde Palacio Nacional. 

Señaló que esta tarde tendrá una reunión con funcionarios de la Secretaría de 

Hacienda para analizar qué se está estimando de ingresos, pero aseguró que la 

economía va creciendo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/politica/sin-aumento-a-impuestos-ni-gasolinazos-en-ley-de-ingresos-amlo/
https://www.laprensademonclova.com/2021/08/17/no-habra-aumento-de-impuestos-ni-gasolinazos-en-2022-adelanta-amlo/
https://noticieros.televisa.com/tag/andres-manuel-lopez-obrador-amlo/
https://noticieros.televisa.com/tag/impuestos/
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Outsourcing: Con reforma contratan a 2.5 millones de trabajadores, pero una cuarta 

parte gana menos 

Al menos 2.5 millones de trabajadores que laboraban bajo el régimen de 

subcontratación se vieron beneficiados con la reforma al outsourcing. 

Sin embargo, 575 mil trabajadores vieron reducidos sus salario cuando fueron 

migrados a los “patrones reales”, reveló el Instituto Mexicano del Seguro Social 

(IMSS). 

El organismo identificó que 5 millones de personas están vinculadas o trabajan a 

través del esquema de la subcontratación u outsourcing. Hasta inicios de agosto, 

2.55 millones de personas han sido reconocidas por las empresas. 

 

 

Beneficio para el RIF con operaciones del público en general 

El artículo 23, fracción II, inciso a) de la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) para 

2021, prevé que los contribuyentes pertenecientes al Régimen de Incorporación 

Fiscal (RIF), por las actividades realizadas con el público en general en las que 

determinen el IVA y el IESPS, podrán aplicar un estímulo fiscal que consiste en una 

reducción gradual que va del 100 % en el primer año de tributación y hasta 10 % en 

el décimo año. 

Por su parte, el 3 de mayo de 2021 se publicó en el DOF la “Primera Resolución de 

Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2021, a través de la cual se 

derogó la regla 9.13. de rubro “Limitante para contribuyentes que obtengan ingresos 

hasta $300,000.00”. Esto ha generado confusión entre los contribuyentes del RIF, 

ya que para algunos con la derogación de la regla se elimina el beneficio que 

contiene la LIF. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/17/outsourcing-con-reforma-contratan-a-25-millones-de-trabajadores-pero-una-cuarta-parte-gana-menos/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/17/outsourcing-con-reforma-contratan-a-25-millones-de-trabajadores-pero-una-cuarta-parte-gana-menos/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/16/beneficio-para-el-rif-con-operaciones-del-publico-en-general
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¿El SAT se puede enterar de los gastos con tarjetas de crédito? 

Como seguramente sabes, los bancos reportan al Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) la información de los depósitos en efectivo, cuando el monto 

mensual acumulado en las cuentas del contribuyente, en un mismo banco, 

sobrepasa los 15 mil pesos. [Ley del Impuesto sobre la Renta (Ley del ISR) 55, 

fracción IV]. 

Pero ¿qué pasa con los movimientos de las tarjetas de crédito?, ¿los bancos 

también los deben de reportar? Para saberlo, en El Contribuyente consultamos a un 

especialista. 

¿El SAT se puede enterar de los gastos con tarjetas de crédito? 

De acuerdo con Elio Zurita Morales, integrante de la comisión técnica de 

investigación fiscal del Colegio de Contadores Públicos de México (CCPM), los 

bancos reportan al SAT los depósitos de más de 15 mil pesos en adelante, pero se 

trata de operaciones en efectivo. 

 

Por falta de citas, el SAT tiene rezago de 6 millones de trámites 

La semana pasada varias organizaciones se unieron para exhortar al Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) a resolver con celeridad la escasez de citas y la 

devolución de saldos a favor de impuestos. 

Las organizaciones que participaron fueron la Confederación Patronal de la 

República Mexicana (Coparmex), Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas 

(IMEF), Barra Mexicana de Abogados (BMA), Asociación Nacional de Abogados de 

Empresa (ANADE), Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México (INCAM) y 

el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-sat-se-puede-enterar-de-los-gastos-con-tarjetas-de-credito/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/01/falso-el-sat-no-restituyo-impuesto-a-los-depositos-en-efectivo-en-2021/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/01/falso-el-sat-no-restituyo-impuesto-a-los-depositos-en-efectivo-en-2021/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LISR_230421.pdf
https://www.contadoresmexico.org.mx/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/por-falta-de-citas-el-sat-tiene-rezago-de-6-millones-de-tramites/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/organizaciones-reclaman-al-sat-por-falta-de-citas-y-retraso-en-devoluciones/
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Extranjeros que ofrezcan criptoactivos en México: A presentar avisos antilavado 

A través de su página de Internet para la prevención de lavado de dinero, SPPLD, 

la autoridad da a conocer un nuevo criterio que busca obligar a toda empresa 

extranjera a presentar avisos antilavado ante la autoridad mexicana, cuando ofrezca 

habitual y profesionalmente el intercambio de activos virtuales a usuarios o clientes 

ubicados en México, a través de plataformas electrónicas, digitales o similares. 

De acuerdo con este nuevo criterio, emitido el 17 de agosto de 2021, también 

quedan obligadas a presentar los avisos aquellas empresas nacionales que realicen 

estas actividades teniendo su infraestructura tecnológica en el extranjero. 

 

Viático sin comprobante, no deducido ¿Ingreso exento para el trabajador? 

El Artículo 93 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR), en su fracción XVII, 

establece que son ingresos exentos, para una persona física, los viáticos, “cuando 

sean efectivamente erogados en servicio del patrón y se compruebe esta 

circunstancia con los comprobantes fiscales correspondientes”. 

 

Opción de disminución de anticipos en PP ¿Sólo dentro del mismo ejercicio? 

La Regla Miscelánea 3.2.24. establece la opción de disminuir los anticipos 

acumulados en la determinación del pago provisional del monto del CFDI emitido 

por el importe total de la contraprestación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16137
https://sppld.sat.gob.mx/pld/index.html
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16136
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16135
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Ordena juez vacunar a un menor, ahora, en CDMX 

Un juez federal ordenó hoy vacunar a un menor de 18 años contra Covid-19, primer 

caso del que se tiene registro público en esta Ciudad. 

 

Martín Santos Pérez, juez Octavo de Distrito en Materia Administrativa, concedió 

una suspensión provisional en el amparo promovido por Alfredo Mata García, a 

nombre de un menor de edad. 

 

Reino Unido aprueba la vacuna de Moderna para jóvenes de 12 a 17 años 

El organismo regulador de medicamentos en el Reino Unido informó ete martes que 

aprobó la vacuna Moderna contra Covid-19 para ser inoculada a niños y 

adolescentes de entre 12 a 17 años, tras haber autorizado previamente la de Pfizer. 

La Agencia reguladora de medicamentos y productos sanitarios señaló en un 

comunicado que la vacuna de Moderna es "segura y eficaz para este grupo etario". 

 

Claudia Sheinbaum espera regreso del 100% de los alumnos a las aulas; se 

brindaran condiciones, asegura 

Para el próximo inicio a clases, que se va a llevar a cabo el 30 de agosto, la jefa de 

Gobierno, Claudia Sheinbaum, espera el regreso del 100 por ciento de los 

alumnos a las aulas en la Ciudad de México. 

En videoconferencia de prensa, la Mandataria capitalina informó que buscar brindar 

las condiciones para este retorno a las escuelas. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/ordena-juez-vacunar-a-un-menor-ahora-en-cdmx/ar2241336?v=2
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Reino-Unido-aprueba-la-vacuna-de-Moderna-para-jovenes-de-12-a-17-anos-20210817-0041.html
https://www.eleconomista.com.mx/arteseideas/Vacuna-contra-Covid-19-de-Moderna-recibe-opinion-favorable-del-Comite-de-Moleculas-Nuevas-Cofepris-20210816-0075.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/claudia-sheinbaum-espera-regreso-del-100-de-los-alumnos-las-aulas-se-brindaran-condiciones-asegura-326738.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/claudia-sheinbaum-espera-regreso-del-100-de-los-alumnos-las-aulas-se-brindaran-condiciones-asegura-326738.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/claudia-sheinbaum-espera-regreso-del-100-de-los-alumnos-las-aulas-se-brindaran-condiciones-asegura-326738.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/claudia-sheinbaum-espera-regreso-del-100-de-los-alumnos-las-aulas-se-brindaran-condiciones-asegura-326738.html
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López-Gatell estima que tercera ola de contagios se estabilizará en 15 días 

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, 

aseguró que hay signos preliminares de que la tercera ola de contagios por COVID-

19 va en declive, por lo que estimó que en 15 días se logrará la estabilización en el 

país. 

"Ya vemos signos preliminares ahorita en cerca de la mitad de las entidades, de un 

cambio en la velocidad de ocurrencia de algunos casos; Sinaloa tiene tres semanas 

de reducción de la epidemia", señaló Hugo López-Gatell. 

 

Burócratas regresarían a home office si hay brote de contagios Covid 

La Secretaria de la Función Pública (SFP) informó que ante el riesgo de un rebrote 

de Covid, el regreso de los burócratas a sus centros de trabajo, aunque se 

encuentren vacunados, será progresivo, a fin de evitar riesgos de contagios y si se 

da un rebrote, se retomaría el “home office”, si existe riesgo de contagio. 

El acuerdo de esta disposición de la ASF se publicó este lunes en el Diario Oficial 

de la Federación (DOF) y modifica el Artículo Primero de los criterios para la 

administración de recursos humanos de las dependencias y entidades de la 

Administración Pública Federal. 

 

López-Gatell prevé que en 15 días se vea el declive de tercera ola de COVID 

El Gobierno mexicano afirmó este martes que ve próximo el "declive" de la tercera 

ola de la covid-19, aunque apenas la semana pasada marcó los mayores récords 

de contagios toda la pandemia y superó al segundo pico de enero. 

El funcionario encargado de la pandemia en México, Hugo López-Gatell, argumentó 

que la semana abrió con una reducción de 1 % en los contagios, al igual que la 

semana anterior. 

"Cuando ya esta tendencia se establezca, lo cual seguramente ocurrirá dentro de 

los siguientes 15 días, estaremos viendo ya el declive de la tercera ola, seguramente 

rumbo a la estabilización", aseguró López-Gatell, subsecretario de Prevención y 

Promoción de la Salud. 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/covid-19-lopez-gatell-estima-tercera-ola-contagios-estabilizara-15-dias-447588
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/burocratas-regresarian-a-home-office-si-hay-brote-de-contagios-covid-en-oficinas-7095469.html
https://www.cronica.com.mx/notas-lopez_gatell_preve_que_en_15_dias_se_vea_el_declive_de_tercera_ola_de_covid-1199762-2021
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Eliminan requisito de prueba Covid para retorno de burócratas a trabajo presencial 

La Secretaría de la Función Pública (SFP) publicó un acuerdo en el Diario Oficial de 

la Federación (DOF) en el que suprime el requisito de prueba de Covid-19 para 

aquellos servidores públicos que retornen a sus actividades laborales presenciales, 

una vez que hayan completado su esquema de vacunación, como lo establecía el 

acuerdo anunciado el pasado 30 de julio.  

En el acuerdo, la SFP argumenta que la Secretaría de Salud (Ssa) determinó que 

las personas vacunadas después de haber transcurrido dos semanas desde la 

aplicación de la última dosis, no serán consideradas población en situación de 

vulnerabilidad para contraer coronavirus, por lo que la condicionante de pruebas de 

detección para el retorno presencial a los centros de trabajo de los servidores 

públicos, “deviene innecesaria para los objetivos que demanda el escenario actual 

del país, en materia de salud, económica y social”. 

 

SFP prioriza de nuevo trabajo a distancia ante alza de Covid-19 

Ciudad de México. Ante el aumento de casos de Covid-19, la Secretaría de la 

Función Pública (SFP) determinó enviar nuevamente al trabajo a distancia y al home 

office en ciertos casos a funcionarios públicos del país. 

La SFP publicó este martes en el Diario Oficial de la Federación una modificación 

al artículo primero del acuerdo por el que se determinan los criterios para la 

administración de los recursos humanos de las dependencias y entidades de la 

Administración Pública, publicado el 30 de julio de 2021, en el que se había 

determinado que los funcionarios públicos que tuvieran un esquema completo de 

vacunación, deberían retornar a las labores presenciales. 

En la modificación publicada se establece que, en caso de riesgo por contagios en 

los centros de trabajo o que el servidor público presente síntomas del virus, a pesar 

de tener las dos dosis de vacunación, se podrá priorizar el trabajo a distancia en 

aquellos casos que sea posible y no se altere el debido cumplimiento de las 

funciones de las dependencias federales. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/eliminan-requisito-de-prueba-covid-para-retorno-de-burocratas-trabajo-presencial
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/politica/retoma-sfp-home-office-para-funcionarios-publico-tras-aumentos-de-covid-19/
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Hoy aplican segunda dosis contra Covid a personas de 40 a 49 años en 

Cuauhtémoc 

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México recordó que a partir de hoy y hasta 

el 21 de agosto aplicarán la segunda dosis contra el Covid-19  a la población de 40 

a 49 años de la alcaldía Cuauhtémoc. 

A través de redes sociales, la dependencia local señaló que en dicha alcaldía se 

vacunará con la dosis de AstraZeneca. 

Se informó que se vacunará de acuerdo a la primera letra del apellido. 

¿Dónde debo vacunarme? 

Hay dos sedes de vacunación: la Biblioteca Vasconcelos y la Unidad de Congresos 

del Centro Médico Siglo XXI.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/hoy-aplican-segunda-dosis-contra-covid-personas-de-40-49-anos-en-cuauhtemoc
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/hoy-aplican-segunda-dosis-contra-covid-personas-de-40-49-anos-en-cuauhtemoc
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli


 

12 
 

 

 

 

¿Qué lecciones podemos aprender del ahorro para el retiro en los Estados Unidos? 

El Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) de México es un sistema sólido y bien 

enfocado, que ofrece innumerables ventajas frente al anterior modelo de jubilación 

que se tenía en México. Tan es así que las Afores mexicanas recientemente fueron 

premiadas a nivel mundial por sus buenas estrategias de inversión, y las recientes 

reformas de 2019-2020 lo han fortalecido aún más.  

Sin embargo, es un modelo que sigue en constante evolución, por lo que vale la 

pena revisar qué aciertos han tenido otros países en materia de jubilación y retiro. 

¿Qué podemos aprender de lo que se hizo recientemente en Estados Unidos? La 

versión 2021 de nuestro informe How America Saves señala que un ajuste que 

podría funcionar bien es facilitar al trabajador su ahorro para el retiro con estrategias 

de inversión automatizadas. 

 

¿No es tan pronto para pensar en el retiro? 

La mayoría de las personas jóvenes ven muy lejano su retiro, siendo que entre más 

temprano empiecen su ahorro, podrán aumentar el monto de su pensión, inclusive 

por arriba de su mejor salario, aseguró la Comisión Nacional para la Protección y 

Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).  

De acuerdo con la Encuesta Ahorro y Futuro: ¿Cómo viven los jóvenes el retiro? de 

la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), de 

las personas entre 18 y 40 años: el 56% piensa que algún familiar (sobre todo hijas 

e hijos) se hará cargo de ellos durante su retiro; 40% afirmó que no requerirán de 

nadie y el 4% restante no supo qué responder; el 15% dijo que se mantendrá de 

sus ahorros; 14% piensa que podrá vivir de su pensión y el 3% confía en que el 

gobierno velará por ellos o ellas en su vejez. 

 

 

 

 

https://www.forbes.com.mx/red-forbes-que-lecciones-podemos-aprender-del-ahorro-para-el-retiro-en-los-estados-unidos/
https://idconline.mx/seguridad-social/2021/08/17/no-es-tan-pronto-para-pensar-en-el-retiro
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Presupuesto primer semestre de 2021: Disminuyó en salud, pero aumentó para 

Pemex 

De acuerdo con una investigación realizada por Mexicanos Contra la Corrupción y 

la Impunidad (MCCI), Petróleos Mexicanos (Pemex) ha beneficiado en las 

aportaciones de la Secretaría de Energía (Sener) y ampliaciones en su presupuesto. 

Para saber quiénes han sido los ganadores y quienes los perdedores en la 

reasignación del gasto, hay que comparar la diferencia entre el presupuesto 

aprobado por la Cámara de Diputados y el ajustado por la Secretaría de Hacienda 

y Crédito Público (SHCP), normalmente conocido como modificado, entre los 

ejecutores del gasto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2021/08/17/presupuesto-primer-semestre-de-2021-disminuyo-en-salud-pero-aumento-para-pemex/
https://www.infobae.com/america/mexico/2021/08/17/presupuesto-primer-semestre-de-2021-disminuyo-en-salud-pero-aumento-para-pemex/


 

14 
 

 

Se complica acceso a vivienda en América Latina.- Cepal 

El incremento de la cartera hipotecaria a tasa anual se redujo desde 2010 hasta 

mayo de 2021 en los países de América Latina y el Caribe, entre ellos México, lo 

que evidencia que el acceso a la vivienda formal en la región es cada vez más 

complicado, reveló la Cepal. 

 

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) realizó un análisis 

de la cartera hipotecaria en 10 países de la región que evidenció que cada vez hay 

un menor incremento de ésta año con año, explicó Diego Aulestia, jefe de la Unidad 

de Asentamientos Humanos del organismo. 

 

CHIPAX, la fintech chilena que ordena las finanzas de las Pymes llega a México 

Llega a México CHIPAX, el software que hace fácil ordenar las finanzas de las 

pymes. Luego de analizar las opciones de expansión en Latinoamérica, escogieron 

a México como su segundo mercado por considerarlo el mejor país para su 

crecimiento. 

 

Ciudad de México por sí sola, es un mercado más grande que el de todo Chile. 

Además, hay varias condiciones tecnológicas que hacen a México más atractivo 

como hub tecnológico, de hecho México se adjudica el 25% de la inversión en 

Venture Capital de Latinoamérica", comenta Felipe Urzúa, cofundador de CHIPAX. 

 

Herrera presentará este jueves ante legisladores plan de trabajo para el Banxico 

La Tercera Comisión de Trabajo de Hacienda y Crédito Público, Agricultura y 

Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas citó a reunión de trabajo a Arturo 

Herrera, propuesto por el titular del Poder Ejecutivo como integrante de la Junta de 

Gobierno del Banco de México (Banxico). 

La reunión se celebrará este 19 de agosto, a las 11 horas en modalidad 

semipresencial, a través de una videoconferencia. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/se-complica-acceso-a-vivienda-en-america-latina/ar2241343?v=2
https://www.excelsior.com.mx/nacional/chipax-la-fintech-chilena-que-ordena-las-finanzas-de-las-pymes-llega-a-mexico/1466451
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Herrera-presentara-este-jueves-ante-legisladores-plan-de-trabajo-para-el-Banxico--20210817-0047.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Herrera-se-despide-de-Hacienda-tras-crisis-por-Covid-19-20210716-0014.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Herrera-se-despide-de-Hacienda-tras-crisis-por-Covid-19-20210716-0014.html
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Cofece arranca juicio vs. empresa de combustibles que podría ser multada con 8% 

de sus ingresos 

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) notificó a una empresa 

sobre su probable responsabilidad en la realización de prácticas contrarias a la Ley 

Federal de Competencia Económica (LFCE) en el mercado de la comercialización, 

almacenamiento y transporte de petrolíferos en México y servicios relacionados, 

asimismo fue emplazado al procedimiento seguido en forma de juicio para que el 

probable responsable presente su defensa. De resultar culpable, pagará una multa 

de hasta 8% de sus ingresos anuales.   

Por tratarse de un procedimiento vigente, la Cofece está impedida para revelar la 

identidad de la empresa a la cual se le sigue el proceso por probables prácticas de 

concentración.   

 

 

Arranca votación en General Motors Silao bajo supervisión de la STPS y la OTI 

Con supervisión de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y 

la Organización Internacional del Trabajo (OIT) hoy arranca el primero de dos días 

de consulta para la legitimación de Contrato Colectivo de Trabajo en la 

planta General Motors Silao para definir si aceptan o rechazan su acuerdo laboral 

con la empresa. 

De acuerdo con la STPS, al mando de Luisa María Alcalde, la consulta arranca a 

las 12:00 horas y concluirá el miércoles 18 de agosto a las 22:00 horas, para dar 

oportunidad a que los 6 mil 494 trabajadores de la planta voten de manera personal, 

libre, directa y secreta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Cofece-arranca-juicio-contra-empresa-de-combustibles-que-podria-ser-multada-con-8-de-sus-ingresos--20210817-0050.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Cofece-arranca-juicio-contra-empresa-de-combustibles-que-podria-ser-multada-con-8-de-sus-ingresos--20210817-0050.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/arranca-votacion-en-general-motors-silao-bajo-supervision-de-la-stps-la-oti-326693.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/arranca-votacion-en-general-motors-silao-bajo-supervision-de-la-stps-la-oti-326693.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/6/29/por-queja-contra-general-motors-mexico-alista-cambios-en-protocolo-de-legitimacion-311205.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/general-motors-va-votacion-por-contrato-colectivo-con-planta-en-silao-326560.html
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Pequeños comercios sobreviven endeudados, son los más afectados por la 

pandemia, asegura experto 

Gerardo Cleto López Becerra, vocero del Consejo Nacional para el Desarrollo del 

Comercio en Pequeño, dijo que los pequeños comerciantes se han visto afectados 

no solo por la pandemia de Covid-19, sino también porque ya había un "enfriamiento 

económico" previo, así algunos han cerrado y los que no, viven del endeudamiento. 

"Ha sido un año y medio de crisis que no solo es por la pandemia, sino porque ya 

había un problema de enfriamiento económico, algunos problemillas en sectores de 

la economía, y se viene a agravar con tres cierres de la economía, de marzo a junio, 

el de fin de año que impactó durísimo porque es una temporada alta, y ahora con la 

tercera ola", comentó en entrevista con Mario Maldonado para El Heraldo 

Televisión. 

 

Créditos de nómina mantienen crecimiento del 3.9%: AMDEN 

De acuerdo con la Asociación Mexicana de Empresas de Nómina (AMDEN), a nivel 

nacional los créditos de nómina tuvieron un crecimiento positivo del 3.9%, asimismo, 

la base de clientes de la industria ha incrementado en 13.2%. 

A pesar de los estragos causados por la pandemia de COVID-19, estos resultados 

se deben a los esfuerzos que ha realizado el sector para acercar los recursos para 

todo tipo de necesidades, además de tener presencia en lugares donde antes no 

tenían, ante ello cuentan con cerca de 2 millones de clientes en toda la República. 

 

Industria gamer, con potencial de crecer 8.0% durante este año 

El regreso a clases a finales de este mes no será obstáculo para que la industria 

mexicana de videojuegos incremente sus ingresos en 8.0 por ciento este 2021 para 

alcanzar los 34 mil 807 millones de pesos, ya que se espera que los gamers 

reduzcan sus horarios, pero tengan más dinero para comprar estos artículos físicos 

o en línea. 

De acuerdo con la consultora de mercados The Competitive Intelligence Unit (CIU), 

como consecuencia de la pandemia de Covid-19, la frecuencia promedio de uso de 

consolas fijas en el país llegó a ser de 4.0 veces por semana, superior a lo registrado 

en 2019, cuando se registró 3.5 veces semanales. 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/pequenos-comercios-sobreviven-endeudados-son-los-mas-afectados-por-la-pandemia-asegura-experto-326627.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/pequenos-comercios-sobreviven-endeudados-son-los-mas-afectados-por-la-pandemia-asegura-experto-326627.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/8/17/pequenos-comercios-sobreviven-endeudados-son-los-mas-afectados-por-la-pandemia-asegura-experto-326627.html
https://www.razon.com.mx/negocios/creditos-nomina-mantienen-crecimiento-3-9-amden-447605
https://www.razon.com.mx/negocios/industria-gamer-potencial-crecer-8-0-ano-447556
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Pese a Covid-19, repuntan créditos de nómina: AMDEN 

La Asociación Mexicana de Empresas de Nómina (AMDEN) dio a conocer que, pese 

a los estragos que ha dejado la pandemia de coronavirus, los créditos de nómina 

han registrado una alza de 3.9%, así como un aumento en la base de clientes de 

13.2 por ciento.  

Estos avances son el reflejo de los esfuerzos que ha hecho el sector para acercar 

los recursos a todo tipo de necesidades, y muestra de ello son los cerca de 2 

millones de clientes que posee en toda la República Mexicana.  

 

BMV pierde en línea con Wall Street tras débiles cifras económicas de EEUU 

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registró pérdidas en sus primeras 

operaciones del día en línea con sus pares de Wall Street tras la publicación 

de débiles cifras económicas en Estados Unidos. 

El índice referencial S&P/BMV IPC bajaba un 0.32 por ciento a 51 mil 219.62 puntos, 

a las 08:39 horas. 

 

Peso cae tras datos en EU y temores por avance de variante delta 

Ciudad de México. El peso inicia la sesión de este miércoles con una depreciación 

respecto al cierre de ayer, al caer 0.27 por ciento frente al dólar, a 19.9405 unidades. 

Ante la preocupación de los inversionistas sobre el aumento de contagios y muertes 

por Covid-19, lo que impacta en las perspectivas de crecimiento para la economía 

mundial, el dólar continúa escalando y las monedas emergentes, como la de 

México, siguen cediendo terreno al dólar ante un ambiente de mayor aversión al 

riesgo. 

Desde Estados Unidos llega información económica relevante, ya que las ventas 

minoristas se contrajeron más de lo esperado durante julio, en medio de mayor 

preocupación entre los consumidores sobre la nueva ola de Covid. Las ventas 

generales se redujeron en 1.1 por ciento mensual, se esperaba una reducción de 

0.3 por ciento. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Pese-a-Covid-19-repuntan-creditos-de-nomina-AMDEN--202117848
https://www.contrareplica.mx/nota-BMV-pierde-en-linea-con-Wall-Street-tras-debiles-cifras-economicas-de-EEUU-202117843
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/economia/peso-cae-tras-datos-en-eu-y-temores-por-avance-de-variante-delta/
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Cede CTM y acepta votación del contrato en GM Silao 

Ciudad de México. Luego de que en un primer momento solicitó aplazar las 

votaciones ante el riesgo de contagios por Covid-19, la Confederación de 

Trabajadores de México (CTM) finalmente aceptó que este proceso se lleve a cabo 

hoy y mañana, y solicitó a las autoridades laborales “mantener su imparcialidad” 

durante el nuevo proceso de legitimación del contrato colectivo (CCT) de la planta 

General Motors, en Silao, Guanajuato. 

Al mismo tiempo exhortó a las “autoridades involucradas a garantizar la seguridad 

y la salud” de los más de 6 mil trabajadores que participarán durante la jornada de 

votaciones. 

El domingo pasado, la CTM y el Sindicato “Miguel Trujillo López”, titular del contrato 

colectivo de la planta automotriz, solicitaron que se pospusiera la fecha de votación, 

debido a que, argumentó, el nivel de contagios de Covid-19 “se encuentra en su 

nivel más alto desde que inició la pandemia y podría poner en riesgo la salud de los 

participantes y de los observadores” que se darían cita en el complejo industrial. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/economia/convoca-ctm-a-votar-sobre-contrato-colectivo-de-planta-de-gm-en-silao/
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Giran ficha roja contra Alemán Magnani 

La Oficina de Policía Internacional (Interpol) giró una ficha roja para buscar en más 

de 190 países a Miguel Alemán Magnani, ex vicepresidente de la aerolínea Interjet, 

por una presunta defraudación fiscal de 66 millones 285 mil 195 pesos. 

 

De acuerdo con informes del Gobierno Federal, esta notificación de búsqueda fue 

solicitada por la Interpol-México, con base en la orden de aprehensión librada el 8 

de julio pasado por un juez de control de la Ciudad de México. 

 

En reunión México-EU se abordará temas de vacunas, suministros y Centroamérica: 

Ebrard  

Los gobiernos de México y de Estados Unidos sostendrán un Diálogo Económico 

de Alto Nivel el próximo 9 de septiembre de este año. 

De acuerdo con el secretario de relaciones exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon el 

encuentro se desarrollará en Washington y estará encabezado por funcionarios 

públicos de ambas naciones, tal como lo acordaron los presidentes Joe Biden y 

Andrés Mnauel López Obrador con sus equipos de trabajo semanas atrás y durante 

la visita a México de Kamala Harris, vicepresidenta de EU. 

 
Hasta septiembre, reunión de alcaldes electos de CDMX con Claudia 

Pese a que los Alcaldes electos de la Ciudad de México han insistido en una reunión 

con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ésta se llevará a cabo hasta 

septiembre. 

El Secretario de Gobierno, Martí Batres, informó que esta decisión es acorde a lo 

que indican las leyes correspondientes. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/giran-ficha-roja-contra-aleman-magnani/ar2241370
https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-reunion-mexico-eu-se-abordara-temas-de-vacunas-suministros-y-centroamerica-ebrard
https://www.excelsior.com.mx/nacional/en-reunion-mexico-eu-se-abordara-temas-de-vacunas-suministros-y-centroamerica-ebrard
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/hasta-septiembre-reunion-de-alcaldes-electos-de-cdmx-con-claudia-sheinbaum-326743.html
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Una mujer debe gobernar en Banxico, exige la presidenta de la Cámara de 

Diputados 

Por ley, a una mujer le corresponde ocupar la gubernatura del Banco de México 

(Banxico), aseveró este martes la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de 

Diputados, Dulce María Sauri. 

La postura de la legisladora choca contra el anuncio del presidente Andrés Manuel 

López Obrador, quien adelantó que propondrá al Senado que Arturo Herrera, 

exsecretario de Hacienda, encabece el Banxico; Sauri hizo un llamado a los 

senadores a hacer valer la ley. 

 

AMLO confía en acuerdos entre Maduro y oposición, sin usar la violencia 

El Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confió en que el Gobierno 

de Nicolás Maduro en Venezuela y la oposición lleguen a acuerdos sustantivos para 

resolver la crisis política y económica de ese país, sin el uso de la fuerza ni la 

violencia. 

"Nosotros estamos a favor del diálogo y de la solución pacífica de las controversias. 

Nos gustaría que se llegara a acuerdos, que no se utilizara la fuerza, por el bien del 

pueblo hermano de Venezuela", afirmó AMLO en la conferencia matutina en Palacio 

Nacional. 

 

Emilio Lozoya busca aplazar por cuarta vez audiencia sobre Odebrecht 

La defensa del exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex) Emilio N, solicitó a un 

juez federal una nueva prórroga para el cierre de la investigación complementaria 

en los procesos penales que se siguen en su contra por los casos de Odebrecht y 

la planta de Agro Nitrogenados. 

A punto de cumplirse 13 meses de que fue vinculado a proceso la defensa de Emilio 

N, busca por cuarta ocasión ampliar el plazo de investigación complementaria en 

las dos investigaciones, bajo el argumento que necesita más tiempo para seguir 

recabando datos de prueba a favor de su cliente. 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/una-mujer-debe-gobernar-en-banxico-exige-la-presidenta-de-la-camara-de-diputados-326739.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/17/una-mujer-debe-gobernar-en-banxico-exige-la-presidenta-de-la-camara-de-diputados-326739.html
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-confia-acuerdos-maduro-oposicion-violencia-447597
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/justicia/caso-odebrecht-emilio-lozoya-exdirector-de-pemex-busca-aplazar-su-audiencia-7096196.html
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Carta compromiso para el regreso el clases presenciales no es obligatoria, asegura 

AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no es obligatoria la carta 

compromiso que solicitó la Secretaría de Educación Pública (SEP) para que los 

niños regresen a clases presenciales este 30 de agosto y acusó que todavía tiene 

que enfrentare el burocratismo dentro de su gobierno. 

“A cerca de la carta no es obligatoria, si van los niños a la escuela y no llevan la 

carta, no le hace. Nosotros tenemos que enfrentar esta concepción burocrática y 

autoritaria que se heredó del periodo neoliberal”. 

 

Escuelas públicas confirmarán inscripciones en CDMX 

Ciudad de México. La Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México 

(AEFCM) informa que a partir de hoy las direcciones escolares de escuelas públicas 

de educación básica de la capital del país, se pondrán en contacto con madres, 

padres de familia y tutores de los alumnos de nuevo ingreso a primero, segundo y 

tercer grados de preescolar, así como de primer grado de primaria y de secundaria 

registrados en el proceso de preinscripciones, a través del correo electrónico y/o vía 

telefónica, con el fin de concluir la inscripción de educación básica para el ciclo 

escolar 2021-2022. 

Este proceso de registro, como lo señaló la secretaria de Educación Pública (SEP), 

Delfina Gómez Álvarez, cumple con lo programado en el calendario escolar, el cual 

se integró tomando en cuenta diversas opiniones, pero, fundamentalmente, 

considerando las necesidades formativas de niñas, niños, adolescentes y jóvenes. 

La AEFCM detalló que en el caso de los alumnos que ingresan al siguiente grado 

escolar (reinscripciones), el proceso se realizará de forma automática. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/carta-compromiso-para-el-regreso-el-clases-presenciales-no-es-obligatoria-asegura-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/carta-compromiso-para-el-regreso-el-clases-presenciales-no-es-obligatoria-asegura-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/tag/amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/capital/escuelas-publicas-apoyan-en-inscripciones-para-nuevo-ciclo-escolar/
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Oposición advierte freno a propuesta presidencial para cambiar integrantes del INE 

y TEPJF 

Diputadas y diputados de oposición advirtieron que sus grupos parlamentarios 

frenarán la imposición de una reforma electoral que contemple la “renovación 

tajante” de los integrantes del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tal y como lo propuso este 

lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

En entrevista con EL UNIVERSAL, la coordinadora del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) en San Lázaro, Verónica Juárez, sostuvo que “en sus arrebatos 

mañaneros”, al titular del ejecutivo se le olvidó que Morena y sus aliados ya no 

tendrán la mayoría calificada necesaria para poder imponer reformas 

constitucionales en la siguiente legislatura. 

 

Renuncia Víctor Hugo Enríquez García a la Coordinación Nacional Antisecuestro 

Víctor Hugo Enríquez García renunció ayer a la Coordinación Nacional 

Antisecuestro (Conase), tras dos años en el cargo que asumió en julio de 2019. 

En esta ocasión le fue aceptada la dimisión en Palacio Nacional, que había 

presentado meses atrás, informaron fuentes federales. 

De acuerdo con el último reporte sobre incidencia delictiva de la Secretaría de 

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), en el primer semestre de 2021 

disminuyeron 29% las denuncias en el país por el delito de secuestro respecto al 

mismo periodo de 2020, con lo que suma una reducción total de 63% en este delito 

del fuero común en lo que va de este gobierno. 

 

Reitera Inai llamado a fortalecer a los organismos autónomos 

El Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y 

Protección de Datos Personales (INAI), Oscar Guerra Ford, llamó a fortalecer a los 

organismos constitucionalmente autónomos de todo el país, en especial a los 

dedicados al acceso a la información y la transparencia. 

Al participar en un foro organizado por el Senado de la República, explicó que los 

organismos garantes de transparencia "cumplen con el papel fundamental de 

coadyuvar al fortalecimiento de la democracia, en beneficio de la ciudadanía y del 

Estado Mexicano", pues funcionan como puente entre la sociedad en general y el 

gobierno o los diferentes órganos de gobierno. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/oposicion-advierte-freno-propuesta-presidencial-para-cambiar-integrantes-del-ine-y-tepjf
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/oposicion-advierte-freno-propuesta-presidencial-para-cambiar-integrantes-del-ine-y-tepjf
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/inicio
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/renuncia-victor-hugo-enriquez-garcia-la-coordinacion-nacional-antisecuestro
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inai-reitera-llamado-fortalecer-los-organismos-autonomos
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
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Kamala Harris encabezará Diálogo Económico de Alto Nivel entre EU y México: 

Ebrard 

Marcelo Ebrard Casaubon, secretario de Relaciones Exteriores (SRE), informó que 

la vicepresidenta Kamala Harris encabezará el Diálogo Económico de Alto Nivel 

entre México y Estados Unidos el próximo 9 de septiembre en Washington. 

  

En conferencia de prensa en Palacio Nacional, el canciller expuso que los 

presidentes Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden no participarán en este 

encuentro. 

  

 

Harris, Clouthier y Ebrard encabezarán diálogo económico México-EU 

Ciudad de México. El diálogo económico de alto nivel anunciado para el 9 de 

septiembre será encabezado, por parte del gobierno de Estados Unidos, por la 

vicepresidenta Kamala Harris. La delegación mexicana estará encabezada por las 

secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, y el secretario de Relaciones Exteriores, 

Marcelo Ebrard. 

Así lo precisó el propio canciller Ebrard en su cuenta de Twitter este martes, 

mientras transcurría la conferencia mañanera en Palacio Nacional, en la que 

manifestó que en ese encuentro se abordarán, entre otras cosas, los planes de 

inversión para Centroamérica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/kamala-harris-encabezara-dialogo-economico-de-alto-nivel-marcelo-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/kamala-harris-encabezara-dialogo-economico-de-alto-nivel-marcelo-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/tag/kamala-harris
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/17/politica/vicepresidenta-harris-encabezara-dialogo-economico-con-delegacion-mexicana-ebrard/
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Prometen talibanes respeto a mujeres y prensa 

Un portavoz del Talibán prometió el martes que los insurgentes que tomaron el 

control de Afganistán en los últimos días respetarán los derechos de las mujeres y 

que no cobrarán venganza, tratando de calmar a una población recelosa y a unas 

potencias mundiales escépticas. 

Después de una ofensiva relámpago en Afganistán, en al que cayeron muchas 

ciudades sin luchar, los talibanes han tratado de presentarse como más moderados 

que cuando impusieron un Gobierno brutal a fines de la década de 1990. Pero 

muchos afganos siguen siendo escépticos, y miles corrieron al aeropuerto el lunes, 

desesperados por huir del país. 

 

La fuerza y el papel de Estados Unidos es la destrucción, acusa China 

China acusó este martes a Estados Unidos de "dejar un terrible caos" 

en Afganistán después de que los talibanes tomaron el control del país, lo que 

provocó la evacuación caótica de personal y aliados norteamericanos. 

Pekín señaló su disposición de cooperar con los talibanes después de 

la retirada de Estados Unidos, que estimuló un rápido avance de 

estos islamistas de línea radical en todo el país, cuya población presenció cómo se 

apoderaron el domingo la capital, Kabul. 

 

OTAN rechaza propuestas de Rusia para iniciar diálogo con la OTSC sobre 

Afganistán 

La Organización del Tratado del Atlántico norte (OTAN) rechazó este martes las 

propuestas de Rusia para establecer un diálogo y una cooperación con interacción 

con la Organización del Tratado de Seguridad Colectiva (OTSC) sobre Afganistán, 

declaró a la agencia Sputnik el viceministro de Exteriores ruso Serguéi Grushkó. 

"Propusimos a la OTAN crear un algoritmo para la interacción en materia de 

rescate, asistencia y evacuación en situaciones de crisis; no se mostró interés, ni 

tampoco en propuestas de diálogo y cooperación entre la OTAN y la OTSC 

sobre asuntos afganos", informó el vicecanciller. 

 

 

https://www.reforma.com/prometen-talibanes-respeto-a-mujeres-y-prensa/ar2241340?v=2
https://www.excelsior.com.mx/global/la-fuerza-y-el-papel-de-estados-unidos-es-la-destruccion-acusa-china/1466460
https://www.excelsior.com.mx/global/panico-y-caos-en-afganistan-tras-toma-del-poder-de-los-talibanes/1466235
https://www.excelsior.com.mx/global/panico-y-caos-en-afganistan-tras-toma-del-poder-de-los-talibanes/1466235
https://www.excelsior.com.mx/global/panico-y-caos-en-afganistan-tras-toma-del-poder-de-los-talibanes/1466235
https://www.excelsior.com.mx/global/expresidente-bush-pide-acelerar-evacuacion-de-refugiados-afganos/1466434
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/8/17/otan-rechaza-propuestas-de-rusia-para-iniciar-dialogo-con-la-otsc-sobre-afganistan-326716.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/8/17/otan-rechaza-propuestas-de-rusia-para-iniciar-dialogo-con-la-otsc-sobre-afganistan-326716.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/8/17/malala-pide-paises-dar-asilo-refugiados-que-huyen-del-avance-taliban-en-afganistan-326703.html
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/8/17/talibanes-invitan-mujeres-de-afganistan-unirse-al-gobierno-anuncian-amnistia-326667.html
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Facebook prohibe contenido que apoye a los talibanes 

Facebook confirmó que fue prohibido en todas sus plataformas el contenido que 

apoye a los talibanes, debido a que son considerados terroristas dentro de la 

legislación de Estados Unidos. 

De acuerdo con información proporcionada a la BBC, el gigante tecnológico creo un 

grupo de expertos afganos para moderar todo el contenido que pueda estar 

relacionado con el Talibán, que durante años se sirvió de las redes sociales para 

difundir sus mensajes. 

 

UE dará 3 millones de euros de ayuda para Haití tras intenso sismo 

La Unión Europea (UE) destinará 3 millones de euros de los fondos 

humanitarios para ayudar a las necesidades más urgentes de las comunidades 

afectadas de Haití por el terremoto de magnitud 7.2 que se registró el pasado 

sábado y que ha causado ya mil 419 fallecidos y 7 mil heridos. 

Para que sean rápidamente utilizados, los fondos desbloqueados por la UE se 

pondrán a disposición de "socios humanitarios ya activos" en la región y reforzarán 

la capacidad de estas organizaciones a "dar rápidamente ayuda humanitaria a los 

haitianos más vulnerables", detalló la Comisión en un comunicado. 

 

La guerra teminó, todos están perdonados, afirman los talibanes a afganos 

Kabul.- Los talibanes anunciaron el martes que la guerra terminó en Afganistán y 

decretaron un perdón general, en su primera rueda de prensa tras haber tomado el 

control de Kabul. 

"La guerra terminó [el líder de los talibanes] perdonó a todo el mundo", declaró el 

portavoz, Zabihullah Mujahid. "Nos comprometemos a dejar trabajar a las mujeres 

de acuerdo con el respeto de los principios del islam", añadió. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/facebook-prohibe-contenido-que-apoye-a-los-talibanes-7096126.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/conflicto-en-afganistan-talibanes-resurgen-tras-20-anos-y-toman-kabul-7090859.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/rsf-ve-con-recelo-las-garantias-ofrecidas-a-la-prensa-por-el-taliban-7095781.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/rsf-ve-con-recelo-las-garantias-ofrecidas-a-la-prensa-por-el-taliban-7095781.html
https://www.contrareplica.mx/nota-UE-dara-3-millones-de-euros-de-ayuda-para-Haiti-tras-intenso-sismo-202117825
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/la-guerra-temino-todos-estan-perdonados-afirman-los-talibanes-afganos
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Talibanes prometen respetar derechos de mujeres en Afganistán; afirman que no 

buscan venganza 

Kabul.- En su primera conferencia de prensa desde que tomó el poder 

en Afganistán, el movimiento Talibán afirma haber “emancipado” al país, promete 

no buscar venganza y promete respetar los derechos de las mujeres. 

Zibihullah Mujahid, una figura que por años permaneció en las sombras, emitiendo 

declaraciones a nombre de los militantes, fue el encargado de hacer las 

declaraciones. 

Su comentario de que los talibanes protegerán los derechos de las mujeres se 

producen después de que durante el régimen talibán (1996-2001), los derechos de 

las mujeres fueran severamente restringidos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/talibanes-prometen-respetar-derechos-de-mujeres-en-afganistan-afirman-que-no-buscan-venganza
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/talibanes-prometen-respetar-derechos-de-mujeres-en-afganistan-afirman-que-no-buscan-venganza
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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